

Wir trauern um unseren Aufsichtsratsvorsitzenden



Hans-Dieter Hillmoth

der am 23. März 2023 im Alter von 70 Jahren verstorben ist.

Hans-Dieter Hillmoth gehörte mehr als ein Jahrzehnt dem Aufsichtsrat unseres Hauses an. 2012 erstmals berufen, wurde er 2016 zum stellvertretenden Vorsitzenden gewählt. Im April 2018 übernahm er den Vorsitz unseres Aufsichtsrates, den er bis zu seinem Tode mit hohem Verantwortungsbewusstsein und Einsatz ausfüllte.

Mit großer Leidenschaft, strategischem Weitblick und vorbildlichem Engagement hat er den erfolgreichen Weg der Frankfurter Volksbank Rhein/Main maßgeblich mitgeprägt. In seine Amtszeit als Vorsitzender des Aufsichtsrates fallen auch die Fusionen mit der VR-Bank Alzenau und der Rüsselsheimer Volksbank. Die Ausrichtung unseres Hauses als Volksbank der Metropolregion Frankfurt/Rhein-Main war ihm stets ein besonderes Anliegen.

In höchstem Maße souverän, engagiert und verbindlich führte er sein Amt aus. Meinungsvielfalt und Diskurs sowie das Einbinden aller Beteiligten waren ihm zentrale Anliegen. Neuen Entwicklungen und Chancen war Hans-Dieter Hillmoth stets aufgeschlossen.

Sein kluger Rat, sein kritisches Hinterfragen sowie seine zugewandte und humorvolle Art werden uns fehlen.

Wir sind Hans-Dieter Hillmoth zu großem Dank verpflichtet und werden ihn in ehrender Erinnerung behalten.

Unsere tiefe Anteilnahme gilt seiner Frau Ursula.

Frankfurter Volksbank Rhein/Main

Aufsichtsrat, Vorstand, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter